



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**efekto10**  
NOTICIAS

03/08/2022

LEGISLATIVO



## **La pacificación del país también pasa por la construcción de instituciones sólidas al servicio de la gente: Aleida Alavez**

La diputada Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena subrayó la relación intrínseca entre la impartición de justicia y la pacificación del país, que sólo puede alcanzarse con la construcción de instituciones robustas.

<https://efekto10.com/la-pacificacion-del-pais-tambien-pasa-por-la-construccion-de-instituciones-solidas-al-servicio-de-la-gente-aleida-alavez/>